

Glan-Münchweiler

Umfassender DSL-Ausbau

[23.2.2012] Verschiedene Teilorte der Verbandsgemeinde Glan-Münchweiler bindet die Firma inexo derzeit an die Datenautobahn an. Die Bandbreiten liegen bei bis zu 100 Mbit/s.

Die rheinland-pfälzische Gemeinde Krottelbach ist seit Kurzem mit Glasfaser ans Internet angebunden. Damit sind Bandbreiten von bis zu 100 Mbit/s möglich. Der Anschluss der Kommune an die Datenautobahn ist nach Angaben der Firma inexo Teil des kreisweiten DSL-Ausbauprojektes, in dessen Rahmen aktuell zahlreiche Orte fast gleichzeitig angebunden werden. "Vor einigen Tagen haben wir mit Hüffler, Wahnwegen und Herschweiler-Pettersheim bereits drei Ortsnetze in Betrieb genommen", erklärt der Bürgermeister der Verbandsgemeinde Glan-Münchweiler, Klaus Müller. Die Verbandsgemeinde hatte die DSL-Aufgabe von den Ortsgemeinden übernommen und bestreitet die anfallenden Kostenbeiträge aus dem Haushalt. Der Landrat des Kreises Kusel, Winfried Hirschberger, sagt dazu: "Als wir vor gut zwei Jahren gestartet sind, haben wir in der kreisweiten Ausschreibung eine Versorgung von 3 Mbit/s gefordert. Mit inexo haben wir einen Partner gefunden, der direkt auf den Ausbau mit bis zu 100 Mbit/s setzte. Unser Glück, denn 3 Mbit/s sind die Unterversorgung von morgen." (cs)

<http://www.krottelbach.de>

<http://www.vg-glm.de>

<http://www.inexo.net>

Stichwörter: Breitband, inexo, Kreis Kusel, Krottelbach, Glan-Münchweiler, Winfried Hirschberger

Quelle: www.kommune21.de